

長寿90歳 おめでとう

※承諾された方のみ写真および
氏名を掲載しています。

町内在住で90歳を迎える方を祝う「別海町長寿賞」が松田久子さん（昭和3年12月5日・上風連）、斎藤俊子さん（昭和3年12月7日・中西別）、森田義信さん（昭和3年12月10日・上春別）、眞壁貞子さん（昭和3年12月22日・上春別）に贈られました。



松田 久子さん
(上風連)



斎藤 俊子さん
(中西別)



森田 義信さん
(上春別)



眞壁 貞子さん
(上春別)



別海町新年交礼会を開催

1/5

町主催による新年交礼会が、役場で開催されました。

町内各団体等から約90名の方々が参加し、新年のあいさつを交わしながら、今年一年のさらなる飛躍と地域発展を誓い合い、交流を深めました。

中西別地区 新春親子餅つき大会

1/8

中西別地区子ども会育成協議会による三世代交流新春餅つき大会が、中西別ふれあいセンターで開催されました。子どもたちやその保護者のほか、学校関係者、老人会会員も含めた約100人が参加しました。本年は高丘地区と広栄地区の老人会からも多くの会員が参加し、子どもたちに餅つきの指導や、ついた餅を丸める作業を共に行い、地域の絆を深める、盛大な交流会となりました。



女子学童野球北海道選抜出場 優勝おめでとう!

12/27

昨年12月22日から23日まで岡山県倉敷市で開催され、全国から19のチームで競われた「第10回西日本選抜女子学童野球岡山大会」に、中春別ジュニアホークスに所属する関矢杏弥（せきや あみ）さんが北海道選抜の一員として出場、優勝したことを報告するため、町長と教育長を表敬訪問しました。



関矢さんからは「皆さんの応援のおかげで優勝することができました。ありがとうございました」と感謝の言葉があり、町長、教育長からも称賛の言葉が贈られました。

関矢さんからは「皆さんの応援のおかげで優勝することができました。ありがとうございました」と感謝の言葉があり、町長、教育長からも称賛の言葉が贈られました。

別海消防団出初式

1/5

新春恒例の別海消防団出初式が消防庁舎前で行われました。

丹羽消防団長による通常点検が行われた後、消防団員109名と関係者が分列行進を行い、火災予防啓発をするとともに、町民の生命や財産を守る決意を新たにしました。



石川量平さんが 北海道産業貢献賞を受賞



上段左から1番目 石川さん

12/18

長年にわたり地域産業の振興に貢献し、その功績が顕著な方を表彰する北海道産業貢献賞の表彰式が札幌市で行われ、本町から石川量平さんが受賞されました。

石川さんは昭和54年に別海漁業協同組合に奉職以来、地域漁業の振興に尽力され、サケ、ワカサギ等の種苗生産や、風蓮湖のアサリ資源増大に貢献されました。

さらに、平成3年に発生した、基幹漁業であるサケの価格暴落を受け、魚価向上と消費拡大を目的に付加価値対策委員会を立ち上げ、その責任者として奔走し「献上西別鮭」の基礎を築くなど、消費者ニーズに応える製品作りに尽力されました。

石川さんは、現在も別海漁業協同組合の要職に就かれ、ご活躍されています。

寄付を頂きました

12/26

寺井建設株式会社（寺井 範男 代表取締役）から寄付を頂きました。

本年で14回目となるご厚志は、図書購入の財源として活用させていただきます。



「植物図鑑」を寄贈いただきました



12/20

北海道根室振興局森林室 大山 重治 専門普及指導員から別海町ふるさとの森と憩の森公園の植生をまとめた「植物図鑑」を寄贈いただきました。

木育教育や公園利用者への情報提供等のために有効活用させていただきます。

別海町成人式を挙行

1/7

71回目となる成人式が、中央公民館において挙行されました。式典では、出席した109名の新成人を代表して、堀有樹さんと中谷風花さんが「誓いの言葉」を述べ、別海町の将来を担う大人としての決意を新たにしました。



また、式典終了後には、成人式実行委員会による交流会が開催され、高校時代の恩師からのビデオレターが上映されるなど、久しぶりに会う友人との旧交を温めました。

